

Liebe Urmitzer Sozialdemokraten,

der Ortsverein Urmitz feiert in diesem Jahr sein 90-jähriges Bestehen und kann mit Stolz auf eine lange Tradition zurückblicken.

Diese Tradition verpflichtet jedoch auch, Werte zu bewahren und gleichzeitig neue Impulse in die politische Arbeit einzubringen. Gerade in wirtschaftlich schwierigen Zeiten ist es eine Herausforderung, den Idealen der Partei die Treue zu halten. Dabei ist es wichtig, seine Ziele gradlinig zu verfolgen und sie nicht aus den Augen zu verlieren.



Der SPD-Urmitz ist dies in ihrer 90-jährigen turbulenten Geschichte Dank der unermüdlichen Parteiarbeit ihrer Genossinnen und Genossen gelungen. Dieses nicht hoch genug zu schätzende Engagement wurde 1994 mit der absoluten Ratsmehrheit belohnt. Die Urmitzer Sozialdemokraten haben seitdem mit ihrer erfolgreichen Kommunalpolitik einiges in ihrem Heimatort zum Wohle der Bürgerinnen und Bürger erreicht.

Ich spreche an dieser Stelle den Gründungsmitgliedern meinen Respekt aus und danke den heutigen Mitgliedern des Ortsvereins und den Verantwortlichen für ihre Treue zur SPD.

Ich wünsche der SPD-Urmitz weiterhin nicht nachlassendes Engagement bei ihrer politischen Arbeit und das Quentchen Glück, ohne das auch der Tüchtigste nicht auskommt.

Alles Gute zum 90. Geburtstag und weiterhin jeden möglichen Erfolg für Eure Kommunalpolitik in Urmitz.

Mit herzlichen Grüßen

Dieter Klöckner, MdL

